

「校長室」通信

第19号

三股町立三股中学校だより

平成31年1月31日(木) 文責: 校長 永山博一

いよいよ 県内私立高校 入試本番



【図書文化委員会: 1, 2年生作成 3年生へ応援メッセージ】

1月12日の国立高専推薦入試から始まり、1月29日(火)~31日(木)にかけては、県内私立高校入試が一斉に行われ、1回目の大きな山場を迎えました。三股中から256名の生徒がチャレンジしたところです。

●県内私立受験校(29日~31日)

- 都城東 ○都城 ○聖ドミニコ学園
- 宮崎第一 ○鵬翔 ○日章学園
- 日向学院 ○宮崎学園 ○宮崎日大
- 日南学園(宮崎頴学館) ○延岡学園

漢検・英検受験にチャレンジ

★1月18日(金)に漢検

(5級~2級まで46名)、

★1月25日(金)に英検

(5級~準2級まで59名)

が受験しました。生涯にわたる資格として身近な検定です。高校入試、さらには短大、大学進学等でも大きな力になります。本年度の検定は終了しますが、来年度もっと多くの生徒の受験を期待しています。保護者の後押しもお願いいたします。

1年生 リコーダー 鑑賞会

1月25日(金)【リコーダー演奏家: 高橋 肇 氏】



リコーダー鑑賞会

をお迎えして、演奏会を開催しました。

国内、海外でも演奏活動されており、美しい音色を聞くことができ、貴重な経験をすることができました。

第4回 みまたん 霧島パノラマ まらそん

1月27日(日)に、県内外から約1700名のランナーが参加して、町民の皆さんの応援・声援を受け、「霧島のパノラマ」を見ながら、盛大に開催されました。三股中からは、陸上部、野球部、サッカー部、ソフトボール部、硬式テニス部、駅伝男子を中心に約150名が5Kmと3Kmに参加し、吹奏楽部の演奏がランナーを歓迎し、元気づけてくれました。

職員では、赤木、森山、岡田先生、そして、私も、11月から練習を開始し、何とかハーフを完走することができました。ご声援ありがとうございました。



ハーフ完走・自分にお疲れさん

さらに 2部活動 団体・個人が 九州、全国大会へ

前回の硬式テニス女子・卓球女子団体、男女個人に続き、下記2部活動が、九州・全国へと駒を進めました。応援や支援を宜しくお願いいたします。

●女子剣道団体

九州 2/16.17 熊本県 全国 3/27~29 佐賀県

●男子バドミントン 県選抜選手3名

(2年 相葉洵之介・中原海、1年 松枝陽士)

九州 2/23.24 長崎県 全国 3/26.27 三重県

校長の独り言【人生には3つの坂】

「みまたパノラママラソン」を沿道から生徒・保護者・地域の皆様の声援を受けながら、お陰様で何とか完走することができました。実際に走ってみると町内~長田往復コースは平坦ではなく、アップダウンがあります。ラスト3Km梶山~早馬神社~中学校の緩やかな坂は、体力が消耗している頃で結構苦しみました。ゴールの瞬間は、仕事が終わりと、夜寒い中、練習したことが報われて充実感や達成感を味わうことができます。今回は不注意で直前に足を痛め、10日間走らずに本番でしたので、一段と嬉しい気持ちになりました。人生には、3つの坂があるそうです。①登り坂(苦しい時) ②下り坂(少し楽な時) ③まさかです。予期せぬことが起こるのが人生。”まさか”の事態にも対応していかなければなりません。「まさか交通事故に」「まさか病気に」という場面。一方では「まさか自分が社長になるとは」「まさか優勝できるとは」等、良い”まさか”になるには、登り坂の経験が生きてくるかもしれませんね。皆さん、人間関係や勉強、部活等、登り坂が多い毎日と思いますが、困難を解決しながら登っていきましょう。